
 

 
 

SP18, Intervento del presidente e del vicepresidente della provincia di Lecce 

 

 

 

Con riferimento a numerose sollecitazioni giunte alla Presidenza della Provincia di Lecce da parte di cittadini 

residenti nell’ambito territoriale di Copertino e Galatina, è doveroso chiarire che la sicurezza dei cittadini e 

degli automobilisti è uno dei temi in cima all’agenda amministrativa dell’Ente. 

Prova ne è, una volta insediatosi il nuovo Consiglio provinciale, il sopralluogo effettuato sulla SP18 alla 

presenza del vicepresidente Antonio Leo, del Capo di Gabinetto Andrea Romano e dei tecnici del Servizio 

Viabilità guidati dall’ing. Luigi Tundo. 

 

Obiettivo del sopralluogo era individuare e quantificare gli interventi necessari per la messa in sicurezza 

dell’arteria stradale, fra cui: 

− Allargamento della carreggiata; 

− Realizzazione di complanari; 

− Rimodulazione e rifacimento di segnaletica verticale e orizzontale; 

− Apposizione e/o manutenzione di guard rail ove necessario; 

 

Dato l’entità e la complessità degli interventi e l’impossibilità di realizzare le opere con le sole somme di 

Bilancio, su indicazione della Presidenza, il Servizio incaricato sta predisponendo apposito studio di fattibilità 

tecnico-economica da candidare a finanziamenti ad hoc, sfruttando la sinergia interistituzionale con Regione 

Puglia, ANAS e i livelli sovraordinati. 

 

Sarà nostra premura informare gli Enti preposti e i cittadini sulle evoluzioni della procedura. 

 

Lecce, 12/05/2022 

 

 

f.to   Stefano Minerva 
Presidente della Provincia di Lecce 

 

Antonio Leo 
Vicepresidente della Provincia di Lecce 

 


